



Liebe Pfadfinderin,

Nun weißt du, dass es uns auf der ganzen Welt gibt.
Heute zeige ich euch unseren Pfadi-Gruß und stelle euch die Gründer der Pfadfinder vor.

Gegründet wurden die Pfadfinder von Lord Baden Powell. Das ist ca. 100 Jahre her. Seine Frau Olave hat sich um die Mädchen gekümmert.

Hier ist ein Bild von Lord Baden Powell und Lady Olave.



Deine Leiterin kann dir viele Geschichten über die Beiden und die Pfadfinderei erzählen.

Der Pfadi-Gruß ist überall auf der Welt der Gleiche.



Bis zum nächsten Mal.
Deine Pfiffilotta